



## Verabschiedung von Frau Mudersbach

(Text: C. Schlich, Fotos: J. Bergmann, 06.12.2019)

Am Freitag, den 6.12.2019 verabschiedet sich Frau Mudersbach endgültig als Schulleiterin von der IGS Mainspitze. Arbeitete sie bis zuletzt an der Schule und im Schulamt, ist sie nun „nur“ noch im Schulamt tätig.

Dass das auch besser so sei, betonte Frau Mudersbach in Bezug auf die Doppelbelastung und freute sich in ihrer Rede auf die neue Aufgabe. Sie nahm Abschied von allen Beteiligten rund um die Schule, betonte die gute Zusammenarbeit und bedankte sich bei allen, die die Schule in jüngster Zeit mitgestalteten.



Rund um die Feier gab es ein buntes Programm. Arthur Tennenbaum aus der 8d spielte Klavier und die AG Traumwerkstatt und Twirling zeigten, was sie können. Einige Lehrer sangen Frau Mudersbach noch ein kleines Abschiedsständchen. Für das leibliche Wohl sorgte im Anschluss die AG Gastlichkeit in der Pausenhalle.

Reden wurden gehalten und kleine Erinnerungen ausgetauscht. U.a. lobte der Bürgermeister von Ginsheim- Gustavsburg die Managerfähigkeiten von Frau Mudersbach, die Vertreterin des staatlichen Schulamts freute sich auf die Zusammenarbeit und der Vertreter von Basis EV wünschte mit dem Kunstwerk „Fahrende Bonbons“ eine gute Reise. Frau Olschewski- Denk und das Schulleitungsteam betonten den Fokus von Frau Mudersbach auf die Schüler: Immer behutsam, achtsam!

Frau Mudersbach ging, nach eigener Aussage überzeugt davon, dass die Schule in guten Händen sei und die Schulgemeinde freut sich auf die Zukunft und auf neue Herausforderungen.

#### **Bilder der Veranstaltung:**





